

# Renouvellement de la carte d'identité

Espagne

27/08/2015

Saint Josémaria m'a exaucée hier dans mes démarches. Nous avions, une amie et moi, à renouveler la Carte Nationale d'Identité. Pour ce faire il nous fallait descendre en ville, perdre une matinée de travail. Nous avons réussi à y aller et à faire en même temps d'autres démarches.

En effet, la demande du rendez-vous préalable sur internet affichait un

délai de quelques semaines. Je n'ai pas capitulé et j'ai téléphoné : pas de rendez-vous autrement que par internet ou bien aller intempestivement sur place. Or notre créneau n'était pas le meilleur pour arriver aux guichets à temps. J'ai donc décidé de solliciter saint Josémaria en le priant intensément. « Si tu m'accordes cette faveur, j'en témoigne » lui ai-je dit. Nous sommes donc arrivées aux bureaux et un agent nous a tout de suite procuré les deux derniers numéros d'appel qu'il y avait ce jour-là. On nous a reçues très gentiment et nous n'avons pas eu à revenir.

Merci saint Josémaria de ta sollicitude et de ton empressement à nous faciliter la vie dans toutes ses petites démarches.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/renouvellement-  
de-la-carte-didentite/](https://opusdei.org/fr/article/renouvellement-de-la-carte-didentite/) (12/01/2026)